



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Peringatan Isra Mi'raj 1446 H, Babinsa Koramil 0602-04/Taktakan Ajak Masyarakat Tingkatkan Iman

**A. Nopriyadi - [SERANG.FR.N.CO.ID](http://SERANG.FR.N.CO.ID)**

Jan 27, 2025 - 09:36



Banten – Sersan Kepala (Serka) Widodo Anjar Nusantoro, Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0602-04/Taktakan Kodim 0602/Serang bersama Bhabinkamtibmas, menghadiri kegiatan peringatan Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW 1446 Hijriah Tahun 2025, yang mengusung tema “Makna Sholat Dalam

Perjalanan Isra Mi'raj yang Sesungguhnya”, bertempat di halaman Masjid Jami Al Ishlah Lingkungan Tibasurak RT 02 RW 05, Kelurahan Taktakan Kecamatan Taktakan, Kota Serang, Provinsi Banten, Senin (27/01/2025).

Danramil 0602-04/Taktakan, Kapten Inf Farid Hajiri, menjelaskan bahwa kegiatan keagamaan ini berlangsung pada Minggu malam, 26 Januari 2025.

“Peringatan Isra Mi'raj ini, memiliki nilai yang sangat penting untuk memperkuat akidah umat Islam, dan meningkatkan pemahaman masyarakat, tentang pentingnya sholat sebagai tiang agama. Selain itu, kegiatan ini juga menjadi momen, untuk mempererat ukhuwah Islamiyah di lingkungan masyarakat,” ujar Kapten Farid.

Sementara itu, Serka Widodo Anjar Nusantoro yang hadir sebagai Babinsa, menjelaskan bahwa kehadirannya merupakan bagian dari upaya TNI AD, khususnya Koramil 0602-04/Taktakan, dalam memperkuat sinergi dengan masyarakat melalui kegiatan keagamaan.

“Sebagai Babinsa, kami selalu mendukung setiap kegiatan positif, yang bertujuan meningkatkan kebersamaan dan keharmonisan di tengah masyarakat,” ucap Serka Widodo.

Lanjutnya, selain memperingati momen penting dalam sejarah Islam, acara ini juga menjadi wadah untuk meningkatkan nilai kebersamaan, dan gotong royong di lingkungan masyarakat Taktakan.

Melalui kegiatan ini, kami berkomitmen akan terus hadir di tengah masyarakat, tidak hanya dalam tugas keamanan, tetapi juga mendukung pembangunan mental dan spiritual warga di wilayah binaan.

Acara ini dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat, termasuk tokoh agama, tokoh masyarakat, pemuda, dan masyarakat setempat. Kegiatan diawali dengan pembacaan ayat suci Al-Qur'an, dilanjutkan dengan tausiyah dari ustaz setempat, yang membahas esensi sholat dalam perjalanan Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW. Para jamaah mengikuti acara dengan penuh khidmat dan antusias.